ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ

ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«СВЕРДЛОВСКИЙ ЗАВОД ГИПСОВЫХ ИЗДЕЛИЙ»

Код эмитента:	3	0	6	1	5	-	D	

за III квартал 2007 года

Место нахождения: Россия, 620050, Свердловская область, г. Екатеринбург, 
ул. Маневровая, д. 47. 
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Исполнительный директор                                         ___________________ Д.А. Лощенко    
«14» ноября 2007 г.
Главный бухгалтер                                                    ___________________ Э.А. Гавриленко  
«14» ноября 2007 г.   
                           М.П.

Контактное лицо: Резникова Елена Федоровна
Тел.:(343) 377-00-08   Факс: (343) 377-00-08
Адрес электронной почты: szgi@tel.ru 
Адрес страницы в сети Интернет: www. ecki.ru

Оглавление
Введение
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе эмитента
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1.Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2.Рыночная капитализация эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность:
2.3.2 Кредитная история эмитента
2.4.Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная  информация об эмитенте
3.1. История создания и развития эмитента
3.2.Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6.Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2.Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3.Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения  сотрудниках (работниках) эмитента.
5.1.Сведения  структуре и компетенции органов управления
5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3.Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4.Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5.Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6.Сведения о размере вознаграждения, льгот, компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью.
5.7.Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8.Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками)
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1.Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2.Сведения об акционерах эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3.Сведения о доле государство или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права (“золотой акции”)
6.4.Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5.Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7.Сведения о размере дебиторской задолженности
7.Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1.Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2.Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3.Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5.Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6.Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7.Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1.Дополнительные сведения об эмитенте
8.2.Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
8.3.Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
8.4.Сведения о лице (лицах), предоставившем(их) обеспечение по облигациям.
8.5.Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
8.6.Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента.
8.7.Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента.
8.9.Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.
8.10.Иные сведения.
Приложение № 1 Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента

Введение
Основания возникновения обязанности осуществлять раскрытие информации ОАО «Свердловский завод гипсовых изделий» в форме ежеквартального отчета:
-в отношении ценных бумаг осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг.

“Настоящий ежеквартальный отчет сдержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет свою основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.”

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Сведения о персональном составе совета директоров эмитента:
Председатель совета директоров: 
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Виктор Леонидович
Год рождения: 1954

Члены Совета директоров:
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Александр Леонидович
Год рождения: 1952
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Дмитрий Александрович 
Год рождения: 1976
Фамилия, Имя, Отчество: Сидоренко Илья Владимирович
Год рождения: 1970
Фамилия, Имя, Отчество: Воронков Игорь Владимирович
Год рождения: 1969

Сведения о лице, занимающем должность единоличного исполнительного органа эмитента (генеральный директор): 
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Александр Леонидович
Год рождения: 1952

Персональный состав коллегиального исполнительного органа эмитента: Коллегиальный исполнительный орган эмитента не сформирован (не избран). Формирование коллегиального исполнительного органа Уставом Общества не предусмотрено.
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Полное фирменное наименование кредитной организации: Открытое Акционерное Общество “УРАЛТРАНСБАНК”
Сокращенное фирменное наименование кредитной организации:  ОАО “УРАЛТРАНСБАНК”
Место нахождения:  620050г. Екатеринбург, Техническая, 32
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 6659004872 
Номера и типы счетов: расчетный счет № 40702810700010000392
БИК: 046551767
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810200000000767

Полное фирменное наименование кредитной организации:   Акционерный коммерческий банк Российской Федерации (Открытое Акционерное Общество)
Сокращенное фирменное наименование кредитной организации:  Сбербанк России ОАО 
Место нахождения:  620028г. Екатеринбург, Верх-Исетский бульвар, 25
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893 
Номера и типы счетов: расчетный счет № 40702810316490101572
БИК: 046577674
Корреспондентский счет кредитной организации: 30101810500000000674
1.3. Сведения об аудиторе эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-Респект»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Аудит-Респект»
Место нахождения: 620144, г. Екатеринбург, ул. Народной воли, 39 оф. 314
Номер телефона аудитора: (343) 257-62-68 Факс: (343) 257-62-68      
Адрес электронной почты:  respect@netcov-e.ru
Данные о лицензии аудитора: 
Номер лицензии: Е 002531
Дата выдачи: 06.11.2002
Срок действия: 06.11.2007
Орган, выдавший указанную лицензию: Министерство Финансов РФ
Финансовый год (годы), за который(ые) аудитором проводилась независимая проверка: 2004, 2005, 2006 г.г
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: таких долей нет;
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: не предоставлялись;
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: отсутствуют;
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц нет. 
Меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов: с целью снижения рисков, связанных с несменяемостью аудиторской организации в течение последних лет, аудитор по заданию эмитента проводит ротацию своих сотрудников, привлекаемых для проведения аудита.
Порядок выбора аудитора эмитента: 
наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия, процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: в соответствии с ФЗ “Об акционерных обществах” (п. 2 ст. 86, п. 1 ст. 48) и Уставом общества утверждение аудитора относится к компетенции общего собрания акционеров. Согласно п. 1 ст. 47 ФЗ “Об акционерных обществах” вопрос об утверждении аудитора общества подлежит обязательному включению в повестку дня годового общего собрания акционеров. Общее собрание акционеров общества в соответствии с рекомендациями Совета директоров общества принимает решение об утверждении аудитора Общества. Кандидатура аудитора выдвигается Советом директоров эмитента в результате анализа рынка аудиторских услуг
Совет директоров рекомендует размер оплаты услуг аудитора Общества.
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: работ, в рамках специальных аудиторских заданий не проводилось.
Порядок определения размера вознаграждения аудитора, фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: в соответствии со ст. 12 ФЗ “Об аудиторской деятельности” № 119-ФЗ от 07.08.2001 г. (в ред. 30.12.2001 г.) порядок выплаты и размер денежного вознаграждения аудиторской организации за проведение аудита определяются договором оказания аудиторских услуг и не могут быть поставлены в зависимость от выполнения каких бы то ни было требований аудируемого лица о содержании выводов, которые могут быть сделаны в результате аудита. Размер вознаграждения определяется исходя из среднерыночной стоимости на рынке аналогичных  аудиторских услуг с учетом объема и сложности поставленных задач. Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет. 
1.4. Сведения об оценщике эмитента   
Оценщик (оценщики) для оказания услуг, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг и иных услуг, эмитентом не привлекался.
1.5. Сведения о консультантах эмитента 
Финансовый консультант на рынке ценных бумаг, а также иные лица, оказывающие эмитенту консультационные услуги, связанные с осуществлением эмиссии ценных бума и иных услуг не привлекались. 
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Дмитрий Александрович
Год рождения: 1976
Сведения об основном месте работы и должности: ОАО “СЗГИ”, финансовый директор

Фамилия, Имя, Отчество: Эвелина Алексеевна Гавриленко  
Год рождения: 1964
Сведения об основном месте работы и должности: главный бухгалтер ОАО «СЗГИ»
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1.Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Показатели	3 кв. 2007 г.	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	34192	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	267	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	247,8	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб	-	
Уровень просроченной задолженности, %	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	2,3	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	
Производительность труда, тыс.руб./чел.	272,2	
Амортизация к объему выручки, %	1,4	
Анализ платежеспособности и финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года (предшествующих лет): в третьем квартале 2007 года уровень кредитного риска эмитента снизился в результате ускорения оборачиваемости дебиторской задолженности и незначительного снижения размеров привлеченных средств по отношению к капиталу и резервам.
2.2.Рыночная капитализация эмитента
Акции Эмитента не допущены к обращению на организованном рынке ценных бумаг, и в связи с этим не имеют признанных рыночных котировок.
2.3. Обязательства эмитента 
2.3.1. Кредиторская задолженность:
Структура кредиторской задолженности эмитента с указанием срока исполнения обязательств за соответствующий отчетный период:

на 30.09.2007 г. 
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, тыс.руб.	60457	-
	
в т.ч. просроченная, тыс.руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс.руб.	3299	-	
в т.ч. просроченная, тыс.руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, тыс.руб.	2375	-	
в т.ч. просроченная, тыс.руб.	-	Х	
Кредиты, тыс.руб.	8500	-	
в т.ч. просроченные, тыс.руб.	-	Х	
Займы, тыс.руб.	2850	6586	
в т.ч. просроченные, тыс.руб.	-	Х	
в т.ч. облигационные займы, тыс.руб.	-	-	
в т.ч. просроченные облигационные займы, тыс.руб.	-	Х	
Прочая кредиторская задолженность, тыс.руб.	7230	-	
в т.ч. просроченная, тыс.руб.	-	Х	
Итого, тыс.руб.	84711	6586	
в т.ч. итого просроченная, тыс.руб.		Х	
Сведения о наличии в составе кредиторской задолженности эмитента за соответствующий отчетный период кредиторов, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности за соответствующий отчетный период:
полное и сокращенное фирменные наименования (для некоммерческой организации - наименование): общество с ограниченной ответственностью «Экстрейд»/ООО «Экстрейд»
место нахождения: г. Екатеринбург
сумма кредиторской задолженности:53973 тыс.руб.
размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): нет.
2.3.2 Кредитная история эмитента
Сведения об исполнении эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными:

Наименование обязательства	Наименование кредитора (заимодавца)	Сумма
основного
долга, руб./ иностр. валюта	Срок кредита
(займа)/срок
погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства
в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов,
срок просрочки, дней	
Кредитная линия	ОАО АКБ «Банк  Москвы»	5 500 000 руб.	1,5 года/ 26.10.08.	нет	
Кредит	ЗАО «Международный Московский Банк»	
10 000 000	1 год, март 2007 г.	
нет	
Иных кредитных договоров и/или договоров займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, нет.
2.3.3.Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам не имели места 
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской отчетности, Эмитент не имеет
2.4.Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмитентом размещение ценных бумаг путем подписки, а также с целью финансирования определенной сделки (взаимосвязанных сделок) или иной операции (приобретение активов, необходимых для производства определенной продукции (товаров, работ, услуг); приобретение долей участия в уставном (складочном) капитале (акций) иной организации; уменьшение или погашение кредиторской задолженности или иных обязательств эмитента) не осуществлялось.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1.Отраслевые риски
В отрасли функционируют 73 крупных и средних предприятия различных форм собственности, в том числе государственных – 2, частных – 44, на них занято около 39 тысяч работников. Кроме того, выпуском строительных материалов занимаются малые предприятия. В 1998 году их было 289 единиц, на которых работало 2,9 тысячи человек.
В промышленности строительных материалов после спада производства, длившегося до 1998 года включительно, с 1999 года начался подъем. Индекс физического объема составил в 1998 году 106,6 процента, а в первом полугодии 2000 года – 114,2 процента к соответствующему периоду прошлого года.
Несмотря на существенную роль, которую играет отрасли строительной индустрии в экономической жизни области, ее деятельность не полностью соответствует тем новым требованиям, которые сложились в последние годы на рынке строительных материалов. Так, существенно изменились содержание и структура спроса на продукцию строительной индустрии и, прежде всего, для обустройства жилья, возросли требования к ее качеству, возникла необходимость повышения конкурентоспособности предприятий строительной индустрии в условиях массированного импорта зарубежной строительной продукции. 
Реакцией на новые возросшие требования заказчиков должен стать рост качественной и ценовой конкурентоспособности предприятий строительной индустрии на основе коренного улучшения технико-технологического уровня производства и повышения качества управления.
2.5.2.Страновые и региональные риски
Эмитент не занимает столь крупной доли рынка, чтобы быть подверженным влиянию изменений политической ситуации в Российской Федерации и Свердловской области более, чем другое производственное предприятие Свердловской области. На другие регионы России деятельность эмитента не распространяется. На зарубежных рынках эмитент не присутствует.
2.5.3.Финансовые риски
Эмитент не осуществляет деятельности на финансовых рынках, влиянию изменения курсов валют и ставок банковского процента подвержен не более другого производственного предприятия Свердловской области.
2.5.4.Правовые риски
Отсутствуют.
2.5.5.Риски, связанные с деятельностью эмитента
Эмитент не участвует и не будет вовлечен в судебные процессы, которые могут существенно повлиять на его финансово-экономическое положение.
Деятельность эмитента не лицензируется. Объектами, нахождение которых в обороте ограничено, эмитент не располагает.
Эмитент не является ответственным по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ. Дочерние общества осуществляют свою деятельность стабильно.
Потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции, у эмитента нет.
Эмитент не занимает доминирующего положения на рынке строительных материалов Свердловской области, уровень продаж соотносится с аналогичными показателями конкурентов. Поставщики сырья эмитента функционируют стабильно, занимая прочное положение на своих рынках. Факторов, способных кардинально повлиять на стоимость размещенных ценных бумаг эмитента, нет.
2.5.6. Банковские риски
Эмитент не является кредитной организацией. Информация, содержащаяся в данном пункте, не указывается.
III. Подробная  информация об эмитенте
3.1. История создания и развития эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:
в русском написании: Открытое акционерное общество "Свердловский завод гипсовых изделий";
в английском написании: Joint-Stock Company of Openend Type "Sverdlovskyi zavod Gipsovih izdelyi";
Сокращенное фирменное наименование:
в русском написании: ОАО "СЗГИ";
в английском написании: "SZGI".
В официальном употреблении вышеприведенные названия равнозначны.
Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: Изменений в наименованиях и организационно-правовых формах не было.
3.1.2.Сведения о государственной регистрации эмитента 
Номер государственной регистрации юридического лица:: 62-I/п-786
Дата государственной регистрации эмитента: 28.06.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция МНС Росси по Железнодорожному району
В соответствии с данными, указанными в свидетельстве о внесении записи в единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 01 июля 2002 года:
Дата регистрации в ЕГРЮЛ: 24 октября 2002 г
Основной государственный регистрационный номер:1026602957743
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция МНС России по Железнодорожному району
3.1.3.Сведения о создании  развитии эмитента
Срок существования эмитента: с 06.06.1994 по настоящее время
Срок, до которого будет существовать эмитент: бессрочно 
Цель создания: получение прибыли и использование её в интересах акционеров.
История создания: Открытое акционерное общество "Свердловский завод гипсовых изделий", создано путем реорганизации государственного предприятия в соответствии с Указом Президента Российской Федерации "Об организационных мерах по преобразованию государственных предприятий, добровольных объединений государственных предприятий в акционерные общества" от 01 июля 1992г.№721.
3.1.4.Контактная информация
Место нахождения: Россия, 620050, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Маневровая, 47
Место нахождения постоянно действующего  исполнительного органа: Россия, 620050, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Маневровая, 47
Номер телефона: (343) 352-42-01 Факс: (343) 352-43-07
Адрес электронной почты: szgi@tel.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www. elitclub.ru.
Подразделение эмитента по работе с акционерами и инвесторами: отсутствует
3.1.5.Идентификационный номер налогоплательщика
идентификационный номер налогоплательщика, присвоенный эмитенту налоговыми органами: 6659004872
3.1.6. Филиалы и представительства
Эмитент филиалов и представительств не имеет.
3.2.Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1.Отраслевая принадлежность эмитента
Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 16.232; 11.190; 71.100; 71.500; 80.400; 80.200; 71.200; 14.812; 95.300; 51.121; 72.200.
3.2.2.Основная хозяйственная деятельность эмитента
Виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента за отчетный период.
Основными видами деятельности общества являются производство и реализация гипсобетонных плит, камня стенового, тротуарной плитки, гипсокартонных листов, других видов строительных материалов. 

Виды продукции	Наименование показателя	3 кв.2007 г.	
Листы гипсокартонные	Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), тыс.руб.	59782	
	Доля от общего объема выручки, %	77	

Доход от основной деятельности носит сезонный характер. Сезонный характер деятельности предприятия выражается в активизации спроса на выпускаемую продукцию в весенне-летний период и возрастанием издержек в осенне-летний период.
Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года не имело места.
Стандарты (правила) бухгалтерской отчетности, в соответствии с которыми произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета: Положение по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным приказом Минфина РФ от 29 июля 1998 г. № 34 н.
3.2.3. Сырье (материалы) и поставщики эмитента
Поставщики эмитента, на долю которых приходится не менее 10% всех поставок сырья (материалов), с указанием их доли в общем объеме поставок:
на 30.09.2007 г.

Поставщики, на долю которых приходится не менее 10 % всех поставок сырья	Местонахождение	Доля в общем объеме поставок, %	Изменение цен, %	
ЗАО «Петроборд Трейдинг»	Г. Санкт-Петербург	22,4		
ОАО «Сухоложскцемент»	Г. Сухой Лог	12,2	212,2 	
ООО «Экстрейд»	Г. Екатеринбург	29		
3.2.4. Рынки сбыта продукции эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность: Основным рынком сбыта услуг эмитента является Свердловская область
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Настоящая деятельность предприятия не подлежит обязательному лицензированию.
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместной деятельности с другими организациями
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Важной задачей является введение новых и реконструкция существующих мощностей.
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерние общества эмитента занимаются деятельностью, сопутствующей деятельности эмитента (выпускают продукцию для строительства).

Полное фирменное наименование/сокращенное фирменное наименование дочернего или зависимого общества	Место нахождения	Основания признания	Размер доли участия эмитента в уставном капитале общества	Размер доли участия дочернего (зав-ого) в уставном капитале эмитента	Основной вид деятельности	
Закрытое акционерное общество
«Атомстройлес»/
ЗАО
«Атомстройлес»	г. Екатеринбург
Маневровая-47	Гос. регистрация	90 %	0	Пр-во изделий из дерева	
Общество с ограниченной ответственностью
«Инексколор»/
ООО «Инексколор»	г. Екатеринбург
Маневровая-47	Гос. регистрация	100 %	0	Пр-во лакокрасочных материалов	

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа ЗАО «Атомстройлес»: 
ФИО: Александр Леонидович Лощенко
Год рождения: 1954
Доля в уставном капитале эмитента: 41,02 %
Доля обыкновенных акций эмитента: 41,02 %

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа ООО «Инексколор»: 
ФИО: Дмитрий Александрович Лощенко
Год рождения: 1976
Доля в уставном капитале эмитента: 0
Доля обыкновенных акций эмитента: 0

Советы директоров в дочерних обществах не предусмотрены уставом и не созданы из-за небольшого количества учредителей.

3.6.Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.
3.6.1. Основные средства
На 30.09.2007 г.
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
Здания	20629839,15	14116991,39	
Сооружения	5176960,75	29883909,80	
Инструмент	143101,54	88760,21	
Машины и оборудование	26822375,52	11740889,44	
Транспортные средства	6870906,14	4000686,02	
Передаточные устройства	3240654,44	3186382,03	
Производственный и хозяйственный инвентарь	448367,62	208274,26	
Прочие	1947990,42	1336938,77	
Итого:	65280195,58	64562831,92	
Начисление амортизации осуществляется линейным способом
В период 5 последних завершенных финансовых лет переоценка основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств Эмитентом не осуществлялась.
Приобретение, замена, выбытие основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств, в ближайшее время эмитентом не планируются.
Фактов обременения основных средств эмитента нет.
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыли и убытки
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность эмитента за соответствующий отчетный период:

Наименование показателя	3 кв.2007 г.	
Выручка, тыс.руб.	77565	
Валовая прибыль, тыс.руб.	26713	
Чистая прибыль, тыс.руб.	3194	
Рентабельность собственного капитала, %	9,34	
Рентабельность активов, %	2,55	
Коэффициент чистой прибыли, %	4,12	
Рентабельность продукции (продаж, %)	6,91	
Оборачиваемость капитала	0,8	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс.руб.	0	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	0	

Показатели рассчитаны в соответствии с требованиями Положения о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг. Предприятие стабильно наращивает объемы выпуска продукции. В целом деятельность предприятия является рентабельной.
4.1.2.Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности

Факторы	%	
Инфляция	-	
Изменение курса валют	-	
Решение госорганов	-	
Экономические факторы	100	
Финансовые факторы	-	
Политические факторы  т.д.	-	
ИТОГО:	100%	

4.2.Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Показатели, характеризующие ликвидность эмитента за соответствующий отчетный период:

Наименование показателя:	3 квартал 2007	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.: 	-10479	
Коэффициент автономии собственных средств: 	1,3	
Индекс постоянного актива: 	0,95	
Коэффициент текущей ликвидности: 	0,49	
Коэффициент быстрой ликвидности: 	0,27	
Предприятие все еще находится в ситуации, когда, даже мобилизовав все оборотные средства, оно не сможет погасить все текущие обязательства по расчетам и кредитам. Кроме того, все оборотные активы финансируются за счет кредитных ресурсов, т.е. финансовое положение предприятия продолжает оставаться неустойчивым.
4.3.Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1.Размер  и структура капитала и оборотных средств эмитента

	3 кв.2007 г.	
Размер уставного капитала, тыс.руб.	5,8	
Общая стоимость акций эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи, тыс. руб	-	
Доля вышеназванных акций от размещенных акций эмитента		
Размер резервного капитала, тыс. руб	1	
Размер добавочного капитала эмитента, тыс. руб	8 608	
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента, тыс. руб	25 577	
Размер общей суммы капитала, тыс. руб	34 192	
Размер уставного капитала эмитента, приведенный в настоящем разделе, соответствует учредительным документам эмитента.
Положительным фактом является рост нераспределенной чистой прибыли, которая предназначается для направления на развитие деятельности Эмитента, покрытие убытков прошлых лет, создание резервного фонда и выплату дивидендов.
Общество создает необходимый для своей деятельности Резервный фонд в размере 5 % Уставного капитала. Ежегодные отчисления в Резервный фонд, до достижения им указанного размера, составляют не менее 5% чистой прибыли
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Финансовых вложений, составляющих 10 и более процентов всех финансовых вложений ОАО “СЗГИ”, на дату окончания последнего завершенного финансового года, а также на дату завершения отчетного квартала нет. Резерва под обесценение ценных бумаг нет.
4.3.3.Нематериальные активы
Информация о составе нематериальных активов:
Отчетная дата: 30.09.2007.

Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
Товарный знак «Гифас» 	83 650	22 349,15	
Итого:	83 650	22 349,15	

Стандарты (правила) бухгалтерской отчетности, в соответствии с которыми произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета: Приказ Министерства финансов Российской Федерации от 29 июля 1998 г. № 34н «Об утверждении положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации»
4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Деятельность в области научно-технического развития компанией не ведется. За время деятельности ОАО “СЗГИ” не получал научных патентов.
Сведения  о государственной регистрации товарных знаков:
Товарный знак - ОАО «Свердловский завод гипсовых изделий»
дата государственной регистрации:31.07.1995 г.
наименование места происхождения товара: г. Екатеринбург
Риски, связанные с возможностью истечения сроков действия лицензий на использование товарных знаков минимальны, так как Эмитент и лицензиары намерены продлевать сроки лицензионных договоров на неограниченный срок.
4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Эффективная деятельность предприятий строительной индустрии является главным и определяющим условием расширения и качественного улучшения жилищного и промышленного строительства. Без существенных технико-технологических перемен в этой отрасли невозможно ни полностью удовлетворять растущие потребности областного рынка в продукции строительной индустрии, ни обеспечивать обновление архитектурно-строительного облика городов и поселков.
Для решения этих задач областным правительством разработана программа перестройки производственной базы предприятий строительной индустрии, решаются вопросы финансовой поддержки процессов реконструкции и технического перевооружения.
Следствием технического и технологического обновления отрасли строительной индустрии станет превращение ее в существенный фактор экономического развития Свердловской области, повышение инвестиционной активности в муниципальных образованиях и управленческих кругах, увеличение доходов бюджетов разных уровней в связи с ускоренным развитием предприятий строительной индустрии, получение новых строительных материалов, изделий и конструкций с высокими качественными характеристиками и конкурентоспособных на рынке, улучшение социально-бытовых условий проживания населения, повышение управляемости отрасли, создание новых рабочих мест и повышение профессиональной квалификации рабочих и специалистов.
Эффективная деятельность предприятий строительной индустрии является главным и определяющим условием расширения и качественного улучшения жилищного и промышленного строительства. Без существенных технико-технологических перемен в этой отрасли невозможно ни полностью удовлетворять растущие потребности областного рынка в продукции строительной индустрии, ни обеспечивать обновление архитектурно-строительного облика городов и поселков.
За период 1990 - 2000 годов формирование спроса на строительную продукцию в Свердловской области происходило по следующим направлениям:
сокращение спроса на новое производственное строительство;
сокращение объемов строительства социального жилья;
увеличение спроса на строительство элитного жилья;
увеличение спроса на ремонтно-строительные работы по торговым помещениям и офисам.
Для преодоления тенденций неравномерного развития строительного комплекса была разработана и успешно реализована областная инвестиционная программа "Структурная перестройка производственной базы предприятий строительной индустрии Свердловской области на 2001 - 2005 годы". Ее выполнение в 2001 - 2005 годах обеспечило:
стабильный рост строительства жилья, в том числе индивидуального;
оживление технического перевооружения промышленности строительных материалов Свердловской области;
удовлетворение спроса на строительные материалы Свердловской области и прилегающих регионов в 2001 - 2005 годах.
В настоящее время реализуется областная инвестиционная программа "Развитие производственной базы строительного комплекса Свердловской области" на 2006 - 2010 годы, которая является вторым среднесрочным этапом после областной инвестиционной программы "Структурная перестройка производственной базы предприятий строительной индустрии Свердловской области на 2001 - 2005 годы". Она разработана в рамках реализации Схемы развития и размещения производительных сил Свердловской области на период до 2015 года.
Программа направлена на:
1) улучшение социально-экономического положения граждан в Свердловской области как за счет обеспечения роста объемов ввода в эксплуатацию жилья в Свердловской области к 2010 году до 2170,0 тыс. кв. метров в год, 
2) обеспечение строительного комплекса Свердловской области качественными строительными материалами, соответствующими требованиям, уровню и структуре строительного производства;
3) координацию и поддержку действий субъектов строительного комплекса Свердловской области, направленных на повышение конкурентоспособности и закрепление в определенной нише рынка;
4) оказание содействия предприятиям промышленности строительных материалов, строительной индустрии и производственным базам строительных организаций в определении и реализации перспективных направлений и программ развития;
5) стимулирование развития предприятий преимущественно за счет собственных ресурсов.
Настоящая Программа направлена на решение обозначенных выше проблем и обеспечение потребностей Свердловской области в основных строительных материалах до 2010 года.
Активное участие в реализации отдельных пунктов данной программы принимает ОАО «Свердловский завод гипсовых изделий»: проведена модернизация линии по производству гипсокартонных листов, вводятся новые мощности по производству сухих строительных смесей.
В настоящее время загрузка мощностей по производству сухих строительных смесей не превышает 30 процентов, так как производители ориентированы на мелкого потребителя с фасовкой в тару весом 25, 50 килограммов. В этой нише рынка наиболее сильная конкуренция.
Маркетинговая политика предприятий - производителей сухих строительных смесей предусматривает организацию обучения персонала потребителей технологии механизированного применения, продажу, предоставление в аренду и создание сервисных центров по обслуживанию средств механизации строительных процессов, используемых для применения сухих строительных смесей.
2. Реализация к 2010 году предусмотренных программой проектов производства сухих строительных смесей с учетом индустриальных способов доставки позволит значительно ограничить их ввоз и стабилизировать цены на приемлемом уровне, что будет стимулировать использование сухих строительных смесей, производимых в Свердловской области как крупными строительными организациями, так и частными подрядными бригадами, выполняющими отделочные работы.
Основными инструментами реализации программы являются:
1) маркетинг рынка Свердловской области, России, стран СНГ и дальнего зарубежья, оценка экспортных возможностей;
2) организационная и координирующая поддержка предприятий промышленности строительных материалов, строительной индустрии и производственных баз строительных организаций исполнительным органом государственной власти Свердловской области в определении приоритетных направлений развития;
3) взаимодействие исполнительных органов государственной власти Свердловской области и участников программы при реализации бюджетной поддержки и в привлечении инвестиций.
Механизм реализации включает в себя:
1) составление участниками долгосрочных, среднесрочных, краткосрочных планов реализации программы;
2) выработка процедур, правил, порядка, последовательности действий, делегирование полномочий по реализации намеченных планов реализации программы;
3) своевременное информирование участниками программы исполнительных органов государственной власти Свердловской области, курирующих реализацию программы, об изменении показателей программы, отказе выполнения намеченных мероприятий или замене на другие мероприятия;
4) ежегодное уточнение сроков исполнения мероприятий программы и инвестиционных затрат, в том числе касающихся бюджетной поддержки, и их учет при формировании бюджетов муниципальных образований и Свердловской области;
5) внесение изменений и дополнений в областную инвестиционную программу.
Управление программой осуществляется на основе совместного мониторинга мероприятий программы Министерством строительства и жилищно-коммунального хозяйства Свердловской области и отраслевыми союзами строительного комплекса Свердловской области не реже чем один раз в полугодие. По результатам мониторинга Министерство строительства и жилищно-коммунального хозяйства Свердловской области принимает решение о внесении соответствующих изменений и дополнений в программу.
В ходе реализации мероприятий программы эмитентом предполагается достичь следующих результатов:
1) рост объемов производства в сопоставимых ценах на 25 процентов;
2) увеличение доли продукции, соответствующей требованиям действующих стандартов до 100 процентов, в том числе международных до 20 процентов;
3) обновление основных фондов на 12 процентов.
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения  сотрудниках (работниках) эмитента.
5.1.Сведения  структуре и компетенции органов управления
Описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента.
Высшим органом управления Общества является общее собрание акционеров (Собрание).
К компетенции Собрания относятся:
•	внесение изменений и дополнений в настоящий Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
•	реорганизация Общества;
•	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
•	определение количественного состава Совета директоров, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
•	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
•	увеличение уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости акций;
•	уменьшение Уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
•	избрание членов ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
•	утверждение аудитора Общества;
•	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков), а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и Общества, распределение его прибылей и убытков;
•	определение порядка ведения Собрания;
•	избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
•	дробление и консолидация акций;
•	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	утверждение внутренних документов Общества;
•	Собрание может также принимать решения о приобретении и выкупе Обществом размещенных акций, в случаях предусмотренных действующим законодательством и настоящим Уставом, об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, иных объединениях коммерческих организаций а также и по другим вопросам, вынесенным на Собрание Советом директоров.
Собрание не в праве рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесённым к его компетенции.
Совет директоров
Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных настоящим Уставом к компетенции Собрания.
К компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы:
•	определение приоритетных направлений деятельности Общества;
•	созыв годового и внеочередного Собрании, за исключением случаев, предусмотренных п.8 ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	утверждение повестки дня Собрания;
•	все вопросы, связанные с подготовкой и проведением Собрания;
•	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Собрании, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII ФЗ «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
•	увеличение Уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций;
•	размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
•	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных
•	ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;
•	приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в соответствии с действующим законодательством;
•	назначение Генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий, установление размеров выплачиваемых ему вознаграждений и компенсаций;
•	утверждение организационной структуры и штатного расписания Общества;
•	назначение аппарата Совета директоров и формирование сметы затрат аппарата Совета директоров;
•	принятие решений о привлечении к имущественной ответственности должностных лиц Общества;
•	рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии вознаграждений и
•	компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
•	рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
•	определение порядка представления всех счетов, отчетов, заявлений, системы расчета прибылей и убытков;
•	определять политику и принимать решения, касающиеся получения и выдачи ссуд, займов, кредитов и гарантий;
•	заключение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества от 25% до 50% балансовой стоимости активов Общества;
•	заключение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность Общества согласно действующему законодательству;
•	использование резервного и иных фондов Общества;
•	создание филиалов и открытие представительств Общества;
•	принятие решения об участии Общества в других организациях;
•	организация исполнения постановлений Собрания и контроль за их выполнением;
•	иные вопросы, предусмотренные Уставом Общества и действующим законодательством.
Генеральный директор
Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется Генеральным директором.
К компетенции Генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Собрания или Совета директоров.
Генеральный директор организует выполнение решений Собрания и Совета директоров.
Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени Общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества

Кодекс корпоративного поведения (управления) эмитента отсутствует.
В отчетный период в устав и во внутренние документы общества изменения не вносились.
Адрес страницы в сети Интернет, на которой размещен полный текст действующей редакции устава эмитента: www.ecki.ru
5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Персональный состав Совета директоров эмитента.
Председатель совета директоров: 
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Виктор Леонидович
Год рождения: 1954 
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1994 – настоящее время 
Организация: ЗАО “ПКП “Атомпромкомплекс” 
Должность: генеральный директор 
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента:40,72%
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: брат члена совета директоров;
сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.

Члены совета директоров:
Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Александр Леонидович
Год рождения: 1952
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1994- настоящее время
Организация: ОАО “Свердловский завод гипсовых изделий”
Должность: генеральный директор
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 41,02%
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: брат члена совета директоров;
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.

Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Дмитрий Александрович
Год рождения: 1976
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 2003- настоящее время
Организация: ОАО “СЗГИ”
Должность: финансовый директор
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: не имеет 
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: сын члена совета директоров;
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
Фамилия, Имя, Отчество: Сидоренко  Илья Владимирович
Год рождения: 1970
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1998- настоящее время
Организация: ЗАО “Уральский Вал”
Должность: директор
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: не имеет 
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет;
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.

Фамилия, Имя, Отчество: Воронков Игорь Владимирович
Год рождения: 1969
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 2001- настоящее время
Организация: ЗАО “Офсетно-газетная фабрика”
Должность: генеральный директор
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: не имеет 
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей не имеет;
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
Исполнительный орган эмитента.
Персональный состав единоличного исполнительного органа эмитента (генеральный директор):

Фамилия, Имя, Отчество: Лощенко Александр Леонидович
Год рождения: 1952
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1994- настоящее время
Организация: ОАО “Свердловский завод гипсовых изделий”
Должность: генеральный директор
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента и количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 41,02%
Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: брат члена совета директоров;
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
Полномочия исполнительного органа Управляющей компании не передавались.
5.3.Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Генеральный директор
Заработная плата (руб.): 30 000      
(Премии –  (руб.): 0 
Комиссионные- (руб.): 0 
Иные имущественные предоставления -  (руб.): 0
Всего (руб.): 30 000
Совет директоров: 0 руб.
Вознаграждения, указанные в настоящем пункте, выплачивались членам совета директоров, являющихся сотрудниками ОАО «СЗГИ», исключительно за выполнение своих трудовых обязанностей по основному месту работы. Вознаграждение членам Совета директоров за функции, осуществляемые Советом директоров, не выплачивалось.
5.4.Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Структура органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента в соответствии с уставом: 
Для контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества общее собрание избирает Ревизионную комиссию общества. 
Компетенция ревизионной комиссии (в соответствии с уставом): 
Достоверность данных, содержащихся в годовом отчете Общества, бухгалтерском балансе, счете прибылей и убытков, представляемых собранию должна быть подтверждена Ревизионной комиссией Общества. Комиссия вправе требовать от должностных лиц Общества представления ей всех необходимых материалов, документов, личных объяснений и в случае возникновения угрозы существенным интересам Общества или выявления злоупотребления должностных лиц, вправе потребовать созыва внеочередного собрания.
Внешний аудит Общества осуществляется Аудитором. Договор с Аудитором, утвержденным общим собранием акционеров, заключает генеральный директор Общества. 
Сведения о системе внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: служба внутреннего аудита отсутствует
Сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной информации: Название документа - «Договорное обязательство», дата принятия документа-04.05.2002г.,.
5.5.Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Персональный состав органа контроля (Ревизионная комиссия):
Фамилия, Имя, Отчество: Демихова Елена Ивановна 
Год рождения: 1961 г. 
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1997 г.- настоящее время
Организация: ЗАО “АТС-50”
Должность: главный бухгалтер
доля участия члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью в уставном капитале эмитента, а также доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента и количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: не имеет;
доля участия члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количества акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
характера любых родственных связей между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: не имеет;
сведений о привлечении члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
сведений о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.

Фамилия, Имя, Отчество: Анкина Светлана Аркадьевна 
Год рождения: 1967 г. 
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1999 г. - настоящее время
Организация: ООО “Атомстройлес”
Должность: заместитель генерального директора по финансам.
доля участия члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количества акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
характера любых родственных связей между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: не имеет;
сведений о привлечении члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
сведений о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
Фамилия, Имя, Отчество: Хмельницкая Татьяна Викторовна
Год рождения: 1965 г. 
Сведения об образовании: высшее
Должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и настоящее время, в том числе по совместительству:
Период: 1999 г. - настоящее время
Организация: ООО “Екатеринбург-Гипс”
Должность: заместитель главного бухгалтера.
доля участия члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количества акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: не имеет;
характера любых родственных связей между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: не имеет;
сведений о привлечении члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался;
сведений о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал
5.6.Сведения о размере вознаграждения, льгот, компенсации расходов по органу контроля за финансово- хозяйственной деятельностью.
Вознаграждения ревизионной комиссии  не предусмотрено уставом общества.
5.7.Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	3 квартал 2007 г.	
Среднесписочная численность работников	285	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	33	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.	11 724 954,61	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.	48 418,90	
Общий объем израсходованных денежных средств	11 773 373,51	

5.8.Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками)
Соглашения или обязательства эмитента, касающиеся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном капитале, а также возможность предоставления сотрудникам (работникам) опционов эмитента, не имеют места.
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1.Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров на дату окончания отчетного квартала: 117
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0
6.2.Сведения об акционерах эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций:
Фамилия, имя, отчество: Лощенко Александр Леонидович
Идентификационный номер налогоплательщика (при его наличии): 665803031715
Размер доли в уставном капитале эмитента, а также доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 41,02%

Фамилия, имя, отчество: Лощенко Виктор Леонидович
Идентификационный номер налогоплательщика (при его наличии): 665803041047
Размер доли в уставном капитале эмитента, а также доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 40,72%
6.3.Сведения о доле государство или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права (“золотой акции”)
В реестре владельцев именных ценных бумаг ОАО «СЗГИ» доля государственной и муниципальной собственности и наличие специального права («золотой акции») отсутствует.
6.4.Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Уставом эмитента не установлены ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру.
6.5.Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 25.05.2002
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	9,9 %	
Лощенко Виктор Леонидович	9,9 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 07.05.2003
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 28.05.2004
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 29.11.2005
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 28.05.2005
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 28.05.2006
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40 %	

Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров: 06.06.2007
Полное и сокращенное наименование юридического лица или фамилия, имя, отчество  физического лица	Доля в уставном капитале/доля принадлежащих указанному лицу
обыкновенных акций эмитента	
Лощенко Александр Леонидович	40,76 %	
Лощенко Виктор Леонидович	40,72%	

6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
В отчетном квартале сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, не совершалось.
6.7.Сведения о размере дебиторской задолженности
На 30.09.2007 г.
	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей м заказчиков, тыс.руб.	13472	-	
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Дебиторская задолженность участников по взносам в уставный капитал, руб.	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс.руб.	8570	-	
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Прочая  дебиторская задолженность, тыс. руб.	11441		
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Итого, тыс.руб.	33483	-	
в том числе просроченная, руб.	-	х	
Наличие в составе дебиторской задолженности эмитента дебиторов, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Атомстройлес» 
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Атомстройлес» 
Место нахождения:  г. Екатеринбург, ул. Маневровая, 47  
Сумма дебиторской задолженности: 8411 тыс. руб.
Размер и условия просроченной дебиторской задолженности: нет
Доля участия эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) аффилированного лица - коммерческой организации, а в случае, когда аффилированное лицо является акционерным обществом, - также доля обыкновенных акций аффилированного лица, принадлежащих эмитенту: 90 %
Доля участия аффилированного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, а в случае, когда эмитент является акционерным обществом, - также доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих аффилированному лицу: 0 %
7.Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1.Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента в отчете за 3 квартал не предоставляется.
7.2.Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал 
Состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету: 
Приложение № 1 к Ежеквартальному отчету:
1. Бухгалтерский баланс за 3 квартал 2007 года – форма 1.
2. Отчет о прибылях и убытках за 3 квартал 2007 года – форма 2.
У эмитента отсутствует квартальная бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности или Общепринятыми принципами бухгалтерского отчета США.
7.3.Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
Состав сводной (консолидированной) бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету: отсутствует.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В отчетном периоде изменения в учетную политику не вносились.
7.5.Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж 
Название показателя	3 квартал 2007 г.	
Общая сумма доходов от экспорта продукции (товаров, работ, услуг), руб.	1692587,2	
Доля доходов от экспорта в доходах от обычных видов деятельности, %	1,86	
7.6.Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Существенных изменений нет. 
Стоимость недвижимого имущества: 9 165 634, 55 руб.
Приобретение: нет
Наименование имущества: 
Стоимость имущества: 
Доля от балансовой стоимости активов: 

Выбытие: нет
Наименование имущества:
Стоимость имущества:
Доля от балансовой стоимости активов:
7.7.Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвует в судебных процессах, которые могут существенным образом отразиться на его финансово-хозяйственной деятельности.
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1.Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1.Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 5 858 
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
количество: 58 580
общий объем (руб.): 5 858
Общая номинальная стоимость, руб.: 5 858 
доля в уставном капитале:  100%
Привилегированные акции:
количество: 0
общий объем (руб.): 0 
доля в уставном капитале:  0%
8.1.2.Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
За 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала изменение размера уставного капитала не было.
8.1.3.Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
	3 кв. 2007года	
Название фонда	Резервный	
Размер фонда, установленный учредительными документами	5% от уставного капитала	
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания соответствующего отчетного периода и в процентах от уставного (складочного капитала (паевого фонда), тыс. руб.	1000	
Процент фонда от уставного капитала:	17,24%	
Размер отчислений в фонд в течение соответствующего отчетного периода	-	
Размер средств фонда, использованных в течение соответствующего отчетного периода, и направления использования этих средств	-	
Иных фондов не создавалось
8.1.4.Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента
наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров
порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания высшего органа управления эмитента: Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения. 
В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, которые должны избираться кумулятивным голосованием сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом, если уставом общества не предусмотрен иной способ направления этого сообщения в письменной форме, или вручено каждому из указанных лиц под роспись либо, если это предусмотрено уставом общества, опубликовано в доступном для всех акционеров общества печатном издании, определенном уставом общества.
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через иные средства массовой информации (телевидение, радио).
лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: Помимо годового, могут созываться внеочередные собрания. Внеочередные собрания акционеров могут быть созваны Советом директоров Общества на основании его собственной инициативы. Совет директоров Общества обязан созвать внеочередное собрание по поданному в письменной форме требованию Ревизора или аудитора Общества, или акционеров, владеющих в совокупности не менее чем 10 процентами обыкновенных акций Общества.
порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента: Дата, место и время проведения Общего собрания акционеров, порядок сообщения акционерам о его проведении, перечень предоставляемых акционерам материалов (информации), повестка дня при подготовке к проведению общего собрания акционеров устанавливаются Советом директоров в соответствии с требованиями действующего законодательства РФ.
Годовое общее собрание акционеров Общества проводится один раз в год независимо от других собраний не ранее, чем через два и не позднее, чем через шесть месяцев после окончания финансового года.
Внеочередное общее собрание акционеров проводится в течение 40 дней с момента предъявления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров. Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, то в этом случае общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений: Акционеры, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 % голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров общества, Ревизионную комиссию, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, а также кандидата на должность Генерального директора общества при включении вопроса о выборах генерального директора в повестку дня собрания. Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров, количества и категории принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов – имя каждого предлагаемого кандидата и его письменное согласие, наименование органа, для избрания в который он предлагается, а также иные сведения о нем, предусмотренные соответствующим Положением об органе управления.
Совет директоров общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам.
Помимо вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров акционерами, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, Совет директоров общества вправе включать в повестку дня общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.
Решения общего собрания, принятые с нарушением действующего законодательства или Устава эмитента, могут быть оспорены в судебном порядке. Иск может быть предъявлен любым акционером.
лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения общего собрания акционеров, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами): При подготовке к проведению общего собрания акционеров общество предоставляет лицам, имеющим право участвовать в общем собрании акционеров следующую информацию:
1) годовую бухгалтерскую отчетность общества, в том числе заключение аудитора общества, заключение Ревизора общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности;
2) сведения о кандидате (кандидатах) на должность Генерального директора общества, в Совет директоров, Ревизионную комиссию общества;
3) проект изменений и дополнений, вносимых в Устав, или проект Устава общества в новой редакции; 
4) проекты внутренних документов общества, проекты решений общего собрания акционеров;
5) иную информацию, подлежащую обязательному предоставлению в соответствии с правовыми актами Российской Федерации.
Предусмотренная информация, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, и во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных  копий, не может превышать затраты на их изготовление.
порядок оглашения (доведения до сведения акционеров эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования: решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование.
8.1.5.Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное наименование: Закрытое акционерное общество «Атомстройлес»
Сокращенное наименование: ЗАО “Атомстройлес”
Место нахождения: г. Екатеринбург, ул. Маневровая – 47.
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, а в случае, когда такой организацией является акционерное общество, - также доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества: 90 %
Доля коммерческой организации в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента - коммерческой организации, а в случае, если эмитент является акционерным обществом, - также доли принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: 0.
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Инексколор»
Сокращенное наименование: ООО “Инексколор”
Место нахождения: г. Екатеринбург, ул. Маневровая – 47.
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, а в случае, когда такой организацией является акционерное общество, - также доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества:100 %
Доля коммерческой организации в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента - коммерческой организации, а в случае, если эмитент является акционерным обществом, - также доли принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: 0.
8.1.6.Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
Существенных сделок не совершалось.
8.1.7.Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Кредитные рейтинги эмитенту не присваивались
8.2.Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
Категория акций: 	обыкновенные именные бездокументарные	
номинальная стоимость каждой акции: 	0,10 рублей	
количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными):	58 580 штук	
количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска):	-	
количество объявленных акций:	99 900 000 штук	
количество акций, находящихся на балансе эмитента:	-	
количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента:	-	
государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 	62-I/п-786, 06.06.1994 г.	
Права, предоставляемые акциями их владельцам: 
- каждый акционер имеет право участвовать в собраниях акционеров по всем вопросам его компетенции персонально или через уполномоченного представителя и вносить предложения для обсуждения в соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах».
- получать полную информацию о деятельности Общества, знакомиться с его документацией в объеме и порядке, предусмотренном Федеральным законом «Об акционерных обществах» и в соответствии с внутренними документами Общества.
- получать часть прибыли от деятельности Общества в форме дивиденда, определяемого в соответствии с настоящим Уставом.
- отчуждать свои акции другим физическим или юридическим лицам без предварительного согласия остальных акционеров.
Избирать и быть избранным в органы управления Общества.
В случае ликвидации Общества его имущество, оставшееся после завершения расчетов с кредиторами, распределяться между акционерами пропорционально принадлежащему им количеству акций.
Акционеры - владельцы голосующих акций Общества вправе требовать в установленном законодательством порядке выкупа Обществом всех или части принадлежащих им акций в случаях:
-реорганизации Общества или совершения крупной сделки, решение об одобрении которой принимается Общим собранием акционеров в соответствии с требованиями ФЗ «Об акционерных обществах», если они голосовали против принятия решения о реорганизации Общества или одобрении крупной сделки либо не принимали участия в голосовании по этим вопросам;
- внесения изменений и дополнений в Устав Общества или утверждения Устава Общества в новой редакции, ограничивающих их права, если они голосовали против принятия соответствующего решения или не принимали участия в голосовании.
Акционеры Общества вправе иметь другие права, предоставляемые настоящим Уставом и действующим законодательством.
8.3.Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
Все предыдущие выпуски эмиссионных ценных бумаг эмитента являлись выпусками акций.
8.4.Сведения о лице (лицах), предоставившем(их) обеспечение по облигациям.
Эмитент не проводил размещение облигаций
8.5.Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
Эмитент не проводил размещение облигаций
8.6.Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента.
Наименование: Железнодорожный филиал ОАО “Регистратор-Капитал”
Место нахождения: Свердловская обл., г. Артемовский, ул. Свободы, 42
Почтовый адрес: 620014, г. Екатеринбург, пр. Ленина, д. 5 корп. 3
Тел.:(343) 377-00-08 Факс: (343) 377-00-08 
Адрес электронной почты: нет
Лицензия ОАО «Регистратор-Капитал»: 
Номер лицензии: 10-000-1-00266
Дата выдачи: 24.12.2002г.
Срок действия: не установлен 
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг 
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором:15.05. 1997 г.
8.7.Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
Федеральный закон от 10.12.2003 г. № 173-ФЗ( в редакции от 18.07.05) “О валютном регулировании и валютном контроле”.
Постановление Правительства РФ от 09.06.2001 № 456 “О заключении соглашений между Правительством РФ и правительствами иностранных государств о поощрении и взаимной защите капиталовложений”.
Конвенции и соглашения об избежании двойного налогообложения.
8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента.
Доходы по ценным бумагам относятся к доходам от источников в Российской федерации (ст. 208 НК РФ) и являются объектом налогообложения для физических лиц (как являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, так и не являющимися таковыми, но получающих доходы от источников в Российской Федерации) (ст. 209 НК РФ).
При расчете налога на доходы физических лиц налоговая база определяется отдельно по каждому виду доходов, в отношении которых установлены различные налоговые ставки (п.2, ст. 210 НК).
Видами доходов по ценным бумагам являются:
-	доходы по операциям с ценными бумагами;
-	доходы от долевого участия в организации полученных в виде дивидендов.
Сумма налога на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов, определяется и уплачивается организацией, выплачивающей дивиденды и признаваемой налоговым агентом, отдельно по каждому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов по следующим ставкам 9 процентов (для физических лиц-резидентов РФ) или 30 процентов (для физических лиц-нерезидентов РФ).
Налогообложение доходов по операциям с ценными бумагами осуществляется в соответствии со ст. 214.1 НК РФ.
При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами  учитываются доходы, полученные по следующим операциям:
	купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на неорганизованном рынке ценных бумаг;
	купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
	Доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытков.
Доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком либо имущественными вычетами, принимаемыми в уменьшение доходов от сделки купли-продажи.
К указанным расходам относятся:
суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
оплата услуг, оказываемых депозитарием;
комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг, скидка, уплачиваемая (возмещаемая) управляющей компании паевого инвестиционного фонда при продаже (погашении) инвестором инвестиционного пая паевого инвестиционного фонда, определяемая в соответствии с порядком, установленным законодательством Российской Федерации об инвестиционных фондах;
биржевой сбор (комиссия);
оплата услуг регистратора;
другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
Вычет в размере фактически произведенных и документально подтвержденных расходов предоставляется налогоплательщику при расчете и уплате налога в бюджет у источника выплаты дохода (брокера, доверительного управляющего или у иного лица, совершающего операции по договору поручения или по иному подобному договору в пользу налогоплательщика) либо по окончании налогового периода при подаче налоговой декларации в налоговый орган.
Доходы физических лиц по операциям с ценными бумагами облагаются по ставке 13 процентов (для физических лиц-резидентов РФ) или 30 процентов (для физических лиц-нерезидентов РФ).
Налогообложение доходов по ценным бумагам для юридических лиц осуществляется в соответствии с главой 25 Налогового Кодекса “Налог на прибыль организаций”.
Доходы юридических лиц по ценным бумагам включаются в налогооблагаемую базу по налогу на прибыль (как для российских организаций, так и для иностранных организаций осуществляющих свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и (или) получающих доходы от источников в Российской Федерации).
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг. При этом налогоплательщики (за исключением профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность) определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
Доходы налогоплательщика от операций по реализации или иного выбытия ценных бумаг определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги, выплаченной налогоплательщику эмитентом. 
Для ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке для целей налогообложения принимается рыночная цена ценных бумаг. Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. 
В отношении ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации или иного выбытия данных ценных бумаг при выполнении хотя бы одного из следующих условий:
1) если фактическая цена соответствующей сделки находится в интервале цен по аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаге, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев; 
2) если отклонение фактической цены соответствующей сделки находится в пределах 20 процентов в сторону повышения или понижения от средневзвешенной цены аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаги, рассчитанной организатором торговли на рынке ценных бумаг в соответствии с установленными им правилами по итогам торгов на дату заключения такой сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев. 
В случае отсутствия информации о результатах торгов по аналогичным (идентичным, однородным) ценным бумагам фактическая цена сделки принимается для целей налогообложения, если указанная цена отличается не более чем на 20 процентов от расчетной цены этой ценной бумаги, которая может быть определена на дату заключения сделки с ценной бумагой с учетом конкретных условий заключенной сделки, особенностей обращения и цены ценной бумаги и иных показателей, информация о которых может служить основанием для такого расчета. В частности, для определения расчетной цены акции может быть использована стоимость чистых активов эмитента, приходящаяся на соответствующую акцию, для определения расчетной цены долговой ценной бумаги может быть использована рыночная величина ставки ссудного процента на соответствующий срок в соответствующей валюте. 
Налогоплательщик - акционер, реализующий акции, полученные им при увеличении уставного капитала акционерного общества, определяет доход как разницу между ценой реализации и первоначально оплаченной стоимостью акции, скорректированной с учетом изменения количества акций в результате увеличения уставного капитала.
При определении налоговой базы сумма доходов по операциям с ценными бумагами уменьшается на сумму фактически произведенных расходов, связанных с реализацией (выбытием) ценных бумаг.
Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение) и затрат на ее реализацию.
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) (данное положение не распространяется на профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность). 
Налогоплательщики (включая банки), осуществляющие дилерскую деятельность на рынке ценных бумаг, при определении налоговой базы и переносе убытка на будущее формируют налоговую базу и определяют сумму убытка, подлежащего переносу на будущее с учетом всех доходов (расходов) и суммы убытка, которые получены от осуществления предпринимательской деятельности.
Налоговая ставка на доходы по операциям с ценными бумагами для российских организаций устанавливается  в размере 24 процентов. При этом:
сумма налога, исчисленная по налоговой ставке в размере 6,5 процентов, зачисляется в федеральный бюджет;
сумма налога, исчисленная по налоговой ставке в размере 17,5 процентов, зачисляется в бюджеты субъектов Российской Федерации;
Налоговая ставка на доходы иностранных организаций, не связанные с деятельностью в Российской Федерации через постоянное представительство, устанавливаются в размере  20 процентов.
Статья 275 НК РФ определяет порядок формирования налоговой базы по доходам юридических лиц от долевого участия в других организациях
Российская организация, выплачивающая дивиденды признается налоговым агентом и на нее возлагается обязанность по уплате налога на доходы других организаций от участия в ее уставном капитале.
В случае, если российская организация - налоговый агент выплачивает дивиденды другой российской организации общая сумма налога определяется как произведение ставки налога, установленной подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового Кодекса (9 процентов), и разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами в текущем налоговом периоде, уменьшенной на суммы дивидендов, подлежащих выплате налоговым агентом в текущем налоговом периоде, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде, если данные суммы дивидендов ранее не участвовали в расчете при определении облагаемого налогом дохода в виде дивидендов. В случае, если полученная разница отрицательна, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.
В случае, если российская организация - налоговый агент выплачивает дивиденды иностранной организации налоговая база налогоплательщика - получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней применяется ставка 15 процентов.
8.9.Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента. 
За 5 последних завершенных финансовых года дивиденды по акциям эмитента не объявлялись и не выплачивались
8.10.Иные сведения.
Иных сведений, имеющих существенное значение, нет

Приложение № 1 Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента 

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на  30 сентября 2007 г.	Дата (год, месяц, число)	2007	09	30	
Организация: ОАО «Свердловский завод гипсовых изделий»	по ОКПО	05308607	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6659004872	
Вид деятельности:  производство строительных материалов	по ОКДП	26.62.00	
Организационно-правовая форма / форма собственности: частная
620050 г. Екатеринбург, ул. Маневровая -47	по ОКОПФ/ОКФС	
47         16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	                384	

АКТИВ	Код показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Нематериальные активы	ПО	68	61	
Основные средства	120	27405	27617	
Незавершенное строительство	130	9244	16827	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения	140	44	44	
Отложенные налоговые активы	145	0	0	
Прочие внеоборотные активы	150	120	122	
	151			
ИТОГО по разделу I	190	36881	44671	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ
Запасы	210	36973	44085	
в том числе: сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	18877	24387	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве	213	0	0	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	17686	19246	
товары отгруженные	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	410	452	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
	218			
Налог на добавленную стоимость по приобретенным
ценностям	220	3034	853	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной
даты)	230	0	0	
в том числе покупатели и заказчики	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	25897	33483	
в том числе покупатели и заказчики	241	7891	13472	
1 Краткосрочные финансовые вложения	250	0	0	
1 Денежные средства	260	2237	2397	
\ Прочие оборотные активы	270	817	0	
	271			
1       ИТОГО по разделу II	290	68958	80818	
\                                     БАЛАНС	300	105839	125489	

ПАССИВ	Код показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал	410	6	6	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал	420	8608	8608	
Резервный капитал	430	1	1	
в том числе: резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	1	1	
	433			
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	18915	25577	
ИТОГО по разделу III	490	27530	34192	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	510	6586	6586	
Отложенные налоговые обязательства	515	0	0	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
	521			
ИТОГО по разделу IV	590	6586	6586	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Займы и кредиты	610	10867	11350	
Кредиторская задолженность	620	60856	73361	
в том числе: поставщики и подрядчики	621	55678	60457	
задолженность перед персоналом организации	622	2701	3299	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	761	913	
задолженность по налогам и сборам	624	578	1462	
прочие кредиторы	625	1138	7230	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	0	0	
Доходы будущих периодов	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
	661			
ИТОГО по разделу V	690	71723	84711	
БАЛАНС	700	105839	125489	
Справка о наличии ценностей, учитываемых на забалансовых счетах
Арендованные основные средства	910	0	0	
в том числе по лизингу	911	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	0	0	
Товары, принятые на комиссию	930	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	0	0	
Износ жилищного фонда	970	0	0	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	0	0	
	1000			

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
За 9 месяцев 2007 г.	Дата (год, месяц, число)	2007	30	09	
Организация: ОАО «Свердловский завод гипсовых изделий»	по ОКПО	05308607	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6659004872	
Вид деятельности: производство строительных материалов	по ОКВЭД	26.62.00	
Организационно-правовая форма / форма собственности: частная	по ОКОПФ/ОКФС	
47    16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	             384	

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	

1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	194121	104826	
	011			
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(124524)	(72906)	
	021			
Валовая прибыль	029	69597	31920	
Коммерческие расходы	030	(32584)	(6844)	
Управленческие расходы	040	(24203)	(16908)	
Прибыль (убыток) от продаж	050	12810	8168	
Прочие доходы и расходы
Проценты к получению	060	1	1	
Проценты к уплате	070	(776)	(541)	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие доходы	090	6367	547	
	091			
Прочие расходы	100	(8264)	(2407)	
	ПО			
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	10138	5768	
Отложенные налоговые активы	141	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	(2924)	(1636)	
ПЕНИ, ШТРАФЫ, РЕСТРУКТУРИЗАЦИЯ	151	(553)	(526)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	6661	3606	
СПРАВОЧНО Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	491	251	
Базовая прибыль (убыток) на акцию		0	0	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию		0	0	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании		0	838	0	0	
Прибыль (убыток) прошлых лет		1043	864	0	171	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств		0 	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте		1	0	0	0	
Отчисления в оценочные резервы		X	0	X	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности		0	0	0	0